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Conferência de Representantes dos Grupos Municipais da AMA 

(XIII Mandato - 2021/2025) 

 

Súmula n.º 25/XIII-3º/2022-23               

 

Dia e hora: 18 de setembro de 2023, às 18.00 horas. 

Reunião realizada presencialmente na Sede da Assembleia Municipal de Almada (“AMA”).  

 

PREPARAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA AMA DE 21 E 22 DE SETEMBRO – VITÓRIA CLUBE QUINTINHAS  

 

Presenças: 

 Deputado Municipal Ivan Gonçalves --------------Presidente da AMA 

 Deputada Municipal Margarida Lourenço -------Representante do PS 

 Deputado Municipal João Geraldes --------------- Representante da CDU 

 Deputado Municipal António Salgueiro ---------- Representante do PSD 

  Deputado Municipal José Rocha     -----------------Representante do BE 

  Deputado Municipal Nuno Mendes ----------------Representante do CHEGA 

  Deputada Municipal Margarida Paulos ------------Representante do PAN 

 Deputado Municipal António Pedro Maco ------- Representante do CDS-PP 

  Deputado Municipal Ivo de Almeida ---------------1.º Secretário da Mesa da AMA 

  Ana Santiago----------------------------------------------Assessora da AMA 

 

Agenda: 

A. Preparação da Sessão Ordinária da AMA de setembro; 

B. Preparação da Sessão Extraordinária sobre o Estado do Município; 

C. Outros Assuntos. 

 

A. Preparação da Sessão Ordinária da AMA de Junho – dias 21 e 22 de setembro  

A conferência analisou as implicações ao nível do funcionamento da AMA sobre o exercício do mandato do 

Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Costa da Caparica, José Ricardo Martins, como independente, 

tendo a Mesa da AMA apresentado a seguinte proposta: 
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I. Após análise da documentação existente referente aos mandatos autárquicos de 2013-2017 e 2017-2021, 

concluiu-se que, aquando a passagem a Deputado Municipal Independente de Carlos Guedes 

(anteriormente, do Grupo Municipal do BE), da Deputada Municipal Independente Sílvia Sousa 

(anteriormente, do Grupo Municipal do PSD) e da Deputada Municipal Independente Odete Alexandre 

(anteriormente, do Grupo Municipal do PS), foram retirados tempos aos seus anteriores Grupos Municipais 

apenas nas grelhas de tempos referentes ao Período Antes da Ordem do Dia (PAOD). 

Desta forma, a proposta da Mesa da AMA para a atribuição de tempos de intervenção em plenário do Senhor 

Presidente de Junta de Freguesia Independente José Ricardo Martins, e que mereceu a concordância dos 

membros presentes na conferência, é retirar 1 minuto do tempo do PS na Grelha A, referente ao PAOD, e 

adicionar esse tempo ao concedido ao Senhor Presidente de Junta de Freguesia Independente José Ricardo 

Martins, a quem serão atribuídos os seguintes tempos: 

Grelhas A a E – 1 minuto; 

Grelhas F a I – 2 minutos; 

Grelhas J a N – 3 minutos. 

II. Ficou consensualizado entre todos os presentes na conferência, que o Senhor Presidente de Junta de 

Freguesia Independente José Ricardo Martins, passará a fazer parte de duas Comissões Permanentes da 

AMA. 

III. Por fim, foi também consensualizado entre todos os presentes na conferência, que o Senhor Presidente 

de Junta de Freguesia Independente José Ricardo Martins terá lugar/assento no espaço/área (adjacente) do 

Grupo Municipal do PS e em mesa individualizada nas reuniões plenárias da AMA. 

 

De seguida, foram adotadas as seguintes grelhas de tempos para cada um dos pontos da ordem de trabalhos 

da Sessão Ordinária da AMA de setembro: 

 

1. Período de Intervenção dos Cidadãos 

 

Grelha  BE CDS CDU PAN PS PSD CHEGA IND TOTAL CMA TOTAL 

B 3 2 3 2 3 3 2 1 19 12 31 

 

2. Período de Antes da Ordem do Dia 
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Grelha  BE CDS CDU PAN PS PSD CHEGA IND TOTAL  CMA TOTAL 

A 6 3 11 3 13 6 5 1 48 12 60 

Reforço 4 3 6 3 6 4 4 
 

30 - 30 

 

3. Período da Ordem do Dia 

3.1.  - Apresentação dos Relatórios das Comissões Permanentes, nos termos do artigo 86º do 
Regimento; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 

3.2. Eleição de Representante da Assembleia Municipal para a Subcomissão de Segurança e Proteção 
do Bem-Estar Animal da Comissão Municipal de Proteção Civil (CMPC); 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 
3.3 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Contrato-Programa Wemob, S.A. 
2023”; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 
3.4 - Apreciação da Informação da Presidente da Câmara Municipal acerca da Atividade Municipal; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

H 9 6 7 14 6 17 9 2 70 23 93 

 
3.5 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Adesão do Município à Associação 
para o Desenvolvimento Rural da Península de Setúbal (ADREPES)”; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 
Após consensualizado entre todos os presentes, decidiu-se que os pontos 3.6. e 3.7. infra indicados, 
serão discutidos em conjunto, adotando-se para esse efeito a Grelha C: 
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3.6 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Prorrogação do prazo de vigência 
da ORU do Pragal, por um período de dois anos”; 
3.7 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Prorrogação do prazo de vigência 
da ORU do Monte de Caparica, por um período de dois anos”; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 
Após consensualizado entre todos os presentes, decidiu-se que os pontos 3.8. e 3.9. infra indicados, 
também serão discutidos em conjunto, adotando-se para esse efeito a Grelha C: 

 
3.8 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Reabilitação Urbana e 
Recuperação de Imóveis. Relatório de Monitorização da ORU da Sobreda (26 de setembro de 2021 a 
25 de setembro de 2022)”; 
3.9 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Reabilitação Urbana e 
Recuperação de Imóveis. Relatório de Monitorização da ORU do Pragal (22 de agosto de 2021 a 21 de 
agosto de 2022)”. 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD IND TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 1 27 16 43 

 

B. Preparação da Sessão Extraordinária sobre o Estado do Município  

Foi também discutida a grelha de tempos a adotar na Sessão Extraordinária sobre o Estado do Município, a 

qual se irá realizar, pela primeira vez, a 20 de outubro.  

 

4. Período de Intervenção dos Cidadãos 

 

Grelha  BE CDS CDU PAN PS PSD CHEGA IND TOTAL CMA TOTAL 

B 3 2 3 2 3 3 2 1 19 12 31 

 

5. Período da Ordem do Dia 

5.1. –Debate sobre o Estado do Município; 
 

Debate sobre o Estado do Município 

(artigo 70.º do Regimento da AMA) 

Grelha de Tempos D – 2 rondas 
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Intervenção Inicial 

CMA 

17 minutos 

1.ª Ronda  

Deputado independente 1 minuto 

Resposta da CMA 1 minuto 

CDS 3 minutos 

Resposta da CMA 3 minutos 

PAN 3 minutos 

Resposta da CMA 3 minutos 

CHEGA 4 minutos 

Resposta da CMA 4 minutos 

BE 5 minutos 

Resposta da CMA 5 minutos 

PSD 5 minutos 

Resposta da CMA 5 minutos 

CDU 6 minutos 

Resposta da CMA 6 minutos 

PS 7 minutos 

Resposta da CMA 7 minutos 

Total 51 minutos 

2.º Ronda  

Inscrições Individuais dos Deputados Mesmo tempo da 1.º ronda 

Resposta da AMA Mesmo tempo da 1.º ronda 

 

C. Outros Assuntos. 

Foi consensualizado que as forças políticas deveriam remeter as suas sugestões de alterações ao Regimento 

da AMA até à Sessão da AMA sobre o Estado do Município de 20 de outubro. Com base nas propostas 

enviadas, a Mesa da AMA, apresentará uma proposta de revisão a ser discutida na conferência de 

representantes referente à Sessão Ordinária da AMA de dezembro.  

O Senhor Presidente solicitou aos líderes das forças políticas presentes que sensibilizem os seus membros 

das Comissões Permanentes para que as Atas das Comissões em falta sejam enviadas aos serviços. Salientou, 
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que as Atas são o documento legal que atesta que a reunião da Comissão existiu, sendo importante manter 

uma regularidade e celeridade no envio das mesmas para a AMA.  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião, pelas 19h40.  

 

Almada, 18 de setembro de 2023. 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALMADA 

             

IVAN GONÇALVES 

 


